

鳥取 YEG 通信



発行: 令和3年2月15日
鳥取商工会議所青年部
広報委員会

鳥取商工会議所青年部通信

February 2021

令和2年度 会長あいさつ



鳥取商工会議所青年部
会長 荒田潤之介
株式会社 千代田工務店

2月の厳しい寒さと共に、新型コロナウイルス感染症の新規感染者数に歯止めがかからず、緊急事態宣言発令と緊迫した状況の中、不安な日々をお過ごしのことと思います。鳥取県に関しても、多くの新規感染者が増加し予断を許さない状況が続いています。これ以上の感染拡大を防ぐためには、一人一人が気を緩めることなく対策をしていただくことが重要です。

例年1月に行う臨時総会ですが、今年度は新型コロナウイルス感染症の影響によりグループフォームにて審議を行いました。令和3年度鳥取商工会議所青年部役員(案)についてと鳥取商工会議所青年部役員選出規程改訂(案)についての審議は賛成多数で承認され、1月例会で報告いたしました。

新型コロナウイルスに翻弄された令和2年度も残すところ2ヶ月となり、感染拡大が進み先行きの見えないう状況ではありますが次年度に向けて動き始めております。いかなる状況であれ未来に責任ある私たちは、青

年経済人として前を向いて地域を少しでも元気にしていくために気持ち新たにしていきたいと思います。

次年度こそは、新型コロナウイルス感染症が収束する事を願うと共に、地域の商工業発展のために会員一丸となって尽くしたい想いで一杯です。

直近の活動報告では、緊急事態宣言の発令に伴い緊急四役会を開催し、当会独自の運営ガイドラインに沿って1月例会の運営方法について検討をいたしました。入念な例會運営準備を進めていましたが、全国的な感染状況を鑑みてリモートにて1月例会を開催する運びとなりました。

新年初回の例会でもあり、会員メンバーと顔合わせできることを非常に楽しみにしておりましたが残念です。当日は、創立40周年時に作成したビジョンが3年目を迎えた今、改めて再認識していただくためにビジョン推進特別委員会が中心となり説明、さらにコロナ禍において活動を続けている全国各地の単会の活動内容を報告させていただきました。全国の仲間の活動を知ること、当会での今後の取り組みへのヒントを得ることができました。

今年度も残り少なくなりましたが、次年度に向けた準備と共に残りの活動に邁進してまいりますので、引き続き当会へのご理解とお力添えをよろしくお願い申し上げます。

臨時総会・1月例会開催について

令和3年1月13日(水)、臨時総会・1月例会を開催いたしました。

新型コロナウイルスの影響により当初念頭に置いておりました集合形式から、WEB参加形式に変更し開催。臨時総会においては、グループフォームを使用して審議した総会審議事項の報告が行われ、令和3年度鳥取商工会議所青年部役員(案)及び鳥取商工会議所青年部役員選出規程改訂(案)が承認されました。

1月例会は、ビジョン推進特別委員会が担当し2部構成で開催しました。第一部では、ビジョン策定の経緯やこれまでのスローガンなどを紹介し、過去と現在に触れることで、当会の将来像について考える機会となりました。第二部では、他単会の先進的な取り組みについて田淵副会長よりご案内いただきました。コロナ禍においても挑戦をしている全国の仲間の姿を見て感じた事を、私たちの今後の活動に大いに活かしていきたいと思っております。

田淵副会長のお話の中で、「限界を作っているのは自分自身である。限界を超えた活動を行っていきなさい」という言葉がありました。「私たちは、地域を支える青年経済人として先導者たる気概で研鑽に努めよう」を、指針の一つとして掲げております。コロナ禍にあっても挑戦を続け、ビジョンに掲げた全国屈指の青年経済団体となるべく私たちは歩み続けます。引き続きご指導ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

ビジョン推進特別委員会
委員長 村田浩一



ビジョン例会1部



ビジョン例会2部

会員交流例会・鳥取YEG花火鑑賞会

みんなで冬の思いづくり
開催について

令和2年12月9日(水)に12月例会、12月12日(土)には鳥取YEG花火鑑賞会「みんなで冬の思いづくり」を会員交流委員会の担当にて開催いたしました。

例年12月は、会員家族の皆さまに日頃の感謝の思いを伝える目的として、クリスマス家族会で楽しく交流する事業を行っていましたが、今年はコロナ禍で密となる可能性のある懇親会はリスクが大きいため、何か別の良い事業はないものかと委員会メンバー全員で悩みながら議論を重ねてきました。

その中で、現状では会員交流自体よりまずは会員を知るというきっかけ作りが重要なのではないかと考えました。その結果、各会員に氏名・社名・メッセージを紙に書いて写真を撮ってもらい、それを集めてスケッチブックリレー動画を作成し例会時に披露する企画が生まれました。

またクリスマス家族会に代わり、万全な感染症対策を尽くした野外での花火鑑賞会も事業として企画、鳥取砂丘に程近い多鯉ヶ池で会員のご家族を招待し、冬の花火で思い出を作っていたかどうかという内容です。

例会を行うに当たり、各委員会の理事メンバーが中心となり委員会の写真やメッセージを収集、当日はそれぞれ委員会毎に個性溢れるスケッチブックリレーを披露することができました。この企画では、自身も久



スケッチブックリレーの様子



花火鑑賞会「冬の花火」

会員交流委員会
委員長 安田道人

しぶりにメンバーの元気な顔を見ることができて嬉しい気持ちになったと共に、改めて当会にはさまざまな事業に携わる人材がいることを知るきっかけとなる素晴らしい例会になったのではないかと思います。

また花火鑑賞会では、対内的事業にも関わらず事前にご相談させていただいた地元多鯉ヶ池活性化委員会や消防団の皆さまや、当日祝詞を奏上していただいた弥長神社の宮司様など多くの方のご協力と灰示花火様の見事な演出のお蔭で、メンバーとご家族や近隣住民の皆さまに冬の花火を楽しんでいただくことができ、思い出に残るクリスマスプレゼントになったのではないかと思います。

コロナ第三波と言われる状況で、以前のような大規模な交流の場を作ることは難しい状況が続きますが、中でもこの度の例会と花火鑑賞会は、会員交流の良いきっかけ作りになったのではないかと感じています。最後となりますが、例会や花火鑑賞会へご協力いただきました地域や会員のメンバーへ深く感謝を申し上げます。

新入会員紹介



安本 剛敬 君
(やすもと たかゆき)
事業所名 ぐりフォト
所属委員会 まち興し委員会



前嶋 弘恵 君
(まえじま ひろえ)
事業所名 合同会社ル・リアン
所属委員会 会員増強委員会



三上 正幸 君
(みかみ まさゆき)
事業所名 株今井書店 鳥取外商部
所属委員会 会員交流委員会